

## Pressemitteilung

### FDP Rehetobel nominiert Lorenz Borer für die GPK-Ersatzwahl vom 11. April 2021

Die FDP Rehetobel nominiert anlässlich eines ausserordentlichen Onlinemeetings Lorenz Borer für die Ergänzungswahl für ein Mitglied der Geschäftsprüfungskommission (GPK) vom 11. April 2021. Lorenz Borer, Jahrgang 1964, ist seit drei Jahren eng mit der Gemeinde verbunden und hat seinen Wohnsitz im letzten Jahr nach Rehetobel an die Bergstrasse verlegt. Seine Wurzeln hat er in der Stadt Zürich, und er ist studierter Molekularbiologe. Seit seinem 16. Lebensjahr ist er Mitglied der FDP und war von 2006 - 2016 Mitglied der Fachkommission Gesundheitspolitik der FDP Schweiz. Seit 15 Jahren arbeitet er bei Novartis Schweiz.

Lorenz Borer zu seiner Nomination: *«Ich danke den Mitgliedern der FDP für das Vertrauen, das sie in meine Kandidatur setzen. Rehetobel ist ein wunderbares und selbstbewusstes Dorf mit hoher Lebensqualität, guter Infrastruktur und einem aktivem Vereinsleben. Es lohnt sich, sich dafür einzusetzen – und deshalb engagiere ich mich mit Freude!»*

Rehetobel, 1. März 2021

#### Zur Person:

Lorenz Borer wurde am 26.12.1964 geboren und wuchs zusammen mit seinem Bruder in Zürich-Oberstrass auf. Zwischen 1977 und 1983 absolvierte er das Realgymnasium Rämibühl und begann anschliessend an der ETH Zürich seine Studienzeit. Nach zwei Jahren wechselte er an die Universität Zürich und schloss das Studium 1992 mit dem Diplom in Molekularbiologie ab. Später studierte er berufsbegleitend an den Universitäten Bern, Zürich und Basel Public Health und wurde 2008 als Master of Public Health (MPH) ausgezeichnet. Seine berufliche Tätigkeit startete er 1992 als Product Manager in der Pharmazeutischen Industrie. Über verschiedene Positionen kam er schliesslich 2006 zu Novartis und ist seit 2008 Mitglied der Geschäftsleitung der Schweizer Niederlassung und für die Belange Market Access, Public Affairs und Kommunikation verantwortlich.

Lorenz hat zwei erwachsene Kinder, fährt in seiner Freizeit gerne Ski, wandert und ist passiver Taucher. Er lebt mit seiner Partnerin und ihren zwei Kindern seit 2018 in Rehetobel.